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30年度第4回代表者会議(123rd)議事録

日 時：平成30年11月27日(火) 18:00～20:00

場 所：テクノプラザかつしか 第 2 会議室

代表者会議構成員：

① 宮澤邦幸 会長(総括/代表者会議議長)

② 宮下桂輔 副会長(ものづくり推進/情報交換分科会代表)

③ 山井早苗 副会長(産業フェア/寅さん分科会代表)

④ 高野山文夫 副会長(産業交流展/K&T分科会代表)

⑤ 堀口剛 副会長(産学連携委員会/分科会ﾋﾞｼﾞﾈｽｻﾎﾟｰﾄ代表)

⑥ 戸村直史 副会長(運営・推進/NEWシェア分科会代表)

⑦ 宮本武夫 副会長(運営・推進/総務・広報委員長/IT分科会代表)

⑧ 德倉俊一 会計ﾁｰﾌ/池谷伸夫 会計補佐

⑨ 吉村勝博 相談役

⑩ 黒﨑正典 産学連携委員長(対外窓口)

⑪ 小森禮子 ものづくり推進委員長

以上 三役(会長・副会長・会計・相談役)と各分科会代表

と各運営委員長で構成される 11名

当月出席依頼者：

(総評)：黒﨑相談役

⑫ 小岩幸雄(ゴルフ親睦会幹事長)

⑬ 金子高一郎(産業フェア(後半)幹事長)

⑭ 石原祐治（会員研修旅行幹事長）

⑮ 若杉賢一（産業交流展担当）

⑯ 小堀泰克（会員プレゼン（後半）幹事長）

⑰ 小田朋和(会員懇親会幹事長)

⑱ 有田尚子(新春賀詞交歓会幹事長)

出席者：宮澤邦幸、山井早苗、戸村直史、宮本武夫、德

倉俊一、吉村勝博(早退)、小森禮子、小岩幸雄、石原祐

治、小堀泰克 以上 10 名

欠席者：宮下桂輔、高野山文夫、堀口剛、黒﨑正典(委任

連絡)、金子高一郎、若杉賢一、小田朋和、有田尚子 以

上 8 名

対外事務局：葛飾区商工振興課 政所誠氏

議 長：会長 宮澤邦幸

司 会・議事録署名人：山井早苗

書 記：東商葛飾支部 南條俊介氏

全員で交流会目的を確認した。

(1) 異業種交流会相互の理解を深め、技術の交流、経

営情報の交換を通じて会員の資質の向上を図る。

(2) 企業経営全般にわたる視野の拡大と発想の転換を

図る。

(3) 新規事業、新製品開発の素地を醸成する。

1. 議長（会長）挨拶

宮澤会長より開催の挨拶があった。

11 月は会員プレゼン・会員研修旅行含めて厳しい日程で

したが、無事に終わって良かったです。会員プレゼンでは

多大なご協力をいただきまして誠にありがとうございました。

会員研修旅行も６名参加されたということでありがとうござ

います。2か月に 1回の会議なので、お忙しいところすみま

せんが是非出席お願いします。欠席の方も委任状があり

ます。年末にかけて懇親会の会場を押さえたという話も聞

いておりますし、今後の賀詞交歓会の予定もありますので、

本日もどうぞよろしくお願いいたします。

2. 議事録署名人の指名

議事録署名人として、司会の山井氏が指名された。

3. 前回決定事項及び連絡事項の確認(司会)

司会山井氏より月例報告書をもとに説明が行われた。

4. 対外事務局より連絡(区商工振興課 政所誠氏)
10 月 11 月の各イベントの来場者ご報告です。産業フェア

91,000 人、寅さんサミット 71,000 人、かつしかフードフェス

タ 75,000 人でした。（政所氏）

5. 東商葛飾支部よりの連絡(東商葛飾支部 南條俊介氏)

会員研修旅行では 6 名の方にご参加いただき、誠にあり

がとうございました。また、今回もお祝い金を頂戴いただき

ましてありがとうございました。今後ともどうぞよろしくお願い

いたします。（南條）

6. 運営委員会から 30 年度事業進捗報告及び連絡につ

いて

（1） 総務広報委員会より(宮本委員長)

･会員企業の基準について

◆ 資料 P8,9 参照。個人事業主について添付をしており

ます。税務署に開業届を提出すれば個人事業主に

なれます。一方、開業届を出さない場合でも、個人

事業を行うことは可能です。私の考えでは、会員は

少なくとも、「青色申告はしなくてもよいが、税務署に

開業届を提出した方」までは最低限必要だと思いま

す。そうでないと個人との区別もできなくなってしまう

と考えられます。例えば、サラリーマンをしながら、副

業で開業届を提出して事業をしている方は認めても

いいのでは。また皆さんで考えていただいて継続審

議できればと思います。（宮本委員長）

◇ サラリーマンの場合、活動に制限があるのでは。（小

堀幹事長）

◇ 会費を払って参加しないというのも考え辛いのでは。

（戸村副会長）

◇ かつしか異業種交流会の名前だけを使いたい人も

いるかもしれない。（宮本委員長）

◇ この点で不安に感じているかたも多いかと思います。

前回の議論の中でも、過去のトラブル案件があったと

も聞いています。その都度議論にするか、ある程度

のラインを決めた方がよいのか。（徳倉会計チーフ）

◇ なるべく窓口は広くして、かつしか異業種交流会に

入りたい方は受け入れたい面もあります。我々が経

験していないことをされている人と繋がる機会になる

かもしれない。臨機応変であれは、開業届等無くても

良いかとも私は思います。（宮澤会長）

◇ そういう話も含めて継続審議がよいと思います。（宮

本委員長）

･分科会議事録について

◆ また、各分科会の議事録は早めに提出をお願いい

たします。（宮本委員長）

（2） 産学連携委員会より(黒﨑委員長)

黒﨑委員長欠席のため特に無し。

（3） ものづくり推進委員会より(小森委員長)

今回特に無し。（小森委員長）

7. 事業担当から 30 年度事業進捗報告及び連絡につい

て

（1） 9/29 会長杯ゴルフ親睦会の結果報告(小岩幹事長)

小岩幹事長より、9/29会長杯ゴルフ親睦会の結果報告が

行われた。

◆ 成績・結果は資料 P5 参照。会計報告は資料 P10 参

照。ご覧ください。（小岩幹事長）

（2） 10 月産業フェアの結果報告(山井産業フェア(前半)幹
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事長、金子産業フェア(後半)幹事長)

山井幹事長より、産業フェアの結果報告が行われた。

◆ 資料別紙参照。各団体の収入報告。葛飾区長より感

謝状を受け取っております。会計は。（山井幹事長）

◆ 会計報告は各事業担当からお願いいたします。（徳

倉会計）

◇ 次回報告をさせていただきます。また、上田商工会

議所の専務理事等が視察に来られ、喜んでもらうこと

ができました。その後［上田産業展］に招かれました

ので長野県上田市へ視察にまいりました。大手の会

社の工場がいくつかありますが、中小企業も多くそれ

ぞれが独自の開発・研究をされ前向きな姿勢を感じ

ました。（山井幹事長）

（3） 11/14-16 産業交流展の結果報告(若杉担当)

若杉担当が不在のため、小森委員長より 11/14-16 産業

交流展の結果報告が行われた。

◆ 会計報告について取り急ぎご報告。別紙参照。30 日

に反省会を行う予定なので、追ってまたご報告させ

ていただきます。今までよりもブースに立ち寄ってい

ただいた方が多かったように感じます。（小森委員

長）

◇ 出展小間料の領収書等の添付が必要にも感じます。

（宮澤会長）

◇ 会計で支出のバックデータはあります。会計の中身

よりも、代表者会議ではトータルの収支を報告する場

所かと思います。あと途中で報告をするよりは、確定

後の方が良いかと思います。（德倉会計チーフ）

◇ まだ未確定な状況でもありますが、次回が 1 月になっ

てしますので取り急ぎ報告をさせていただきました。

（小森委員長）

（4） 11/20 32nd 会員プレゼンテーション後半の結果報告

（小堀幹事長）

小堀幹事長より、11/20 32nd 会員プレゼンテーション後

半の結果について報告が行われた。

◆ 11/20に会員プレゼンを会員 16名、オブザーバー17

名、33 名の参加。別紙はプレゼン委員がメールでや

りとりをした反省の結果です。ご連絡をしても出欠の

返信が無いのは残念でしたので、速やかに回答する

ことが大事ではないかと思います。また、オブザーバ

にプレゼンしてもらうのもどうなのかとも思いました。

プレゼン可否判断の決定権があればと思いました。

（小堀幹事長）

◇ オブザーバはかつしか異業種交流会の様子を見る

見学者であり、会員プレゼンテーションはあくまで会

員がプレゼンする場なので、基本的に外部の方がプ

レゼンをする場ではないかと思います。当日プレゼン

をしたい方がいたとしても、その可否の決定権は基

本的には幹事長が判断してよいかと思います。（吉

村相談役）

◇ 今回のお詫びですが領収書の準備を失念していて

申し訳なかったです。体制についてご相談です。別

紙参照。（徳倉副会長）

◇ 分科会の長に雛形を渡すのはどうか(小堀幹事長）

（5） 11/20,21 会員研修旅行の結果報告（石原幹事長）

石原幹事長より、11/20,21 会員研修旅行の結果報告が

行われた。

◆ 別紙参照。収支報告の承認をいただきたい。結果概

要についても資料参照。6 名参加、総勢 10 名のご参

加でした。（石原幹事長）

◇ 一同異論無し。

◇ 意見ですが、ギリギリで参加依頼がある場合もあるの

で、初めから一人何円補助とした方が有難いと思い

ます。（石原幹事長）

（6） 12/5 会員懇親会の進捗報告（小田幹事長）

小田幹事長が欠席のため、司会の山井氏より 12/5 会員

懇親会の進捗報告が行われた。

◇ 資料 P15 参照。場所は堀切菖蒲園駅から徒歩 1 分

の焼肉牛将になりました。（山井副幹事長）

（7） 1/18 新春賀詞交歓会の進捗報告（有田幹事長）

有田幹事長が欠席のため、1/18 新春賀詞交歓会の進捗

について報告が行われた。（山井幹事）

◆ 有田幹事長は身内に不幸があり、今後は同じく担当

の宮本幹事らが中心となって進めていくことにします。

賀詞交歓会についての詳細はこれから詰める予定

です。（山井幹事）

◇ 資料 P-14 は収支報告ではなく予算案です。また、会

よりの補助は 8 万円ではなく 6 万円です。政所さん、

税込 4,000 円で料理の準備をお願いいたします。

（宮本幹事）

◇ 承知しました。（政所氏）

◇ 第 1 部の講演の講師については東商さんにご相談

するかもしれませんがどうぞよろしくお願いいたしま

す。（宮澤会長）

◇ 承知しました。（南條）

8. 分科会活動報告及び次月活動予定について

【ＩＴ分科会】

◆ ＩＴ分科会は駐車場がいっぱいで中止にし、休会とな

りました。（宮本代表）

【ＮＥＷシェア分科会】

◆ 卓球大会を開催します。2月 22日金曜18 時から開催

するので是非参加してください。立石の勤労福祉会

館です、（戸村代表）

【寅さん分科会】

◆ 毎月の会費を集めてｳｨｰﾝに行きたいという要望があ

りました。実施時期は決まっていません。（山井代表）

9. 会長提出議案

･次年度に向けたご要望・改善事項等について、各代表よ

りお願いできればと思います。（宮澤会長）

◆ 今期産業フェア、産業交流展、寅さんサミット等を運

営し、産業交流展は会計と長を分けて進めました。引

き継ぎは書面や申し送り事項等、上手に行った方が

良いかと思いました。寅さんサミットは実行委員会が

終わった後、追ってご報告をしますが、今回体験コー

ナーには 140 人程参加され、忙しく運営することがで

きました。来場者数は 2 日間で 7 万人と多かったです。

ものづくり委員会は仕組みづくりを検討しているところ

です。来年葛飾開発会議ができるようにしたいと思い

ます。（小森委員長）

◆ ＮＥＷシェア分科会はもう少し密にイベントをしたかっ

たのですが、なかなか動けない現状もありました。（戸

村副会長）

◆ ゴルフについては、人数はだんだん少なくなってきて

いる状況です。12 名前後で固定されてきていますが、

もう少し様子を見たいと思います（小岩幹事長）
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◆ 会員プレゼンテーションに人が出てこないのは、自社

の PR をするイベントなので、皆さん既にご存知なのか

もしれない。新規会員が入るまで、会員プレゼンテー

ション自体、しなくてもいいかとも思います。もしくは年

1 回にすることも検討する等。外部から呼んで、講演

を聴きたい非会員の方を会員にすることも良いかもし

れない。また、昔からかつしか異業種交流会に在籍し

ている方がお客さんを連れてきてくれないと活性化も

しないのではないかと思います。出席者は会員以外

の方も連れてくる工夫も必要かもしれない。かつしか

異業種交流会のフェイスブックで情報を拡散する等、

会員の義務のような形でも良いのでは。（小堀幹事

長）

◇ 私は入会前提でプレゼンをした経緯があります。そこ

で皆さんが入会について判断するという形もあるかと

思います。（小岩幹事長）

◆ 会員研修旅行について、参加人数が少ない中で、会

から多くの負担をしてもらっているのもどうか。一部の

人に恩恵が偏っているようにも感じます。（石原幹事

長）

◆ 分科会活動費について、参加率によって配分した方

がよいかとも感じました。活性化しているところに多く

払う等。また、事業の整理も必要かと思います。お金

を配分した方がよい所にお金がいくように。（德倉会

計チーフ）

10. 会計よりの報告

会計について德倉会計チーフより報告が行われた。

◆ 配布資料 P-16,17 参照。現状の進捗報告。（德倉会

計チーフ）

11. その他

特に無し。

12. 総評（黒﨑相談役）

黒﨑様本日欠席のため無し。

◎ 次回開催予定日

平成31年1月22日(火) 30年度第5回代表者会議(124th) 

18:00～20:00 ﾃｸﾉ 第 2 会議室 司会：戸村副会長

会員研修旅行

日 時：平成30年11月20日(火)・21日（水）

場 所：静岡県静岡市・焼津市～「静岡の商工業を学ぶ」

研修の旅～

今年も東京商工会議所葛飾支部の会員視察研修会に参

加しました。

出席者：山井早苗、金澤建治、佐川安寿、池谷伸夫、大

塚喜司(代理)、石原裕治（幹事長） 以上6名（順不同／敬

称略）

30年度会員プレゼンテーション（32nd）後半

日 時：平成30年11月20日(火) 18:00～20:30

場 所：テクノプラザかつしか 2F 第1会議室

出席者：（敬称略／順不同）小堀泰克(幹事長)、小森禮子、

宮本武夫、堀口剛、宮澤邦幸、若杉賢一、宮下桂輔、山

本博子、村上伶、戸村直史、吉村勝博、堀川哲朗、長保

行、湯本晃透、入山央、塩見英輝 以上16名

オブザーバ：合同会社お花茶屋LABO：福島美邦子様、

㈲精工パッキング：平井秀明様、TOKYO町工場HUB：古

川拓様、あなただけに読む朗読会：小堀望様、㈱タグチゴ

ム：田口郁夫様、葛飾区議会議員：高木のぶあき様、三和

産業㈱：二ノ宮康弘様、㈲斎藤鍍金工場：斎藤功様、㈲園

部印刷：園部純様、㈲小堀加工所：早坂さとみ様・泰絵美

様、経営・労務支援 高原事務所：高原直樹様、サンロウタ

ス㈱：田中正生様、伊藤産業㈱：伊藤智明様、㈱虎丸：向

坂孝志様、㈱ダブルチェック：窪田清之様、あいおい損

保：関根一樹様 以上17名

プレゼンテータ：㈲小堀加工所：小堀 泰克様、㈲ル・アン

ジェ：小森禮子様、合同会社お花茶屋 LABO：福島美邦

子様 以上 3 名

第 155 情報交換分科会定例会議事録

日 時：平成 30 年 11 月 6 日(火) 18:30～20:30

場 所：テクノプラザかつしか 第 2 会議室

出席者：宮下、宮澤、長、戸村 以上 4 名

欠席者：吉村、倉島、小堀、小森、重永、石川、入山、鈴

木、山本、梅田、塩見、佐川、山井、金澤、高野山、小岩、

有田、堀川、宮川 以上 19 名

司 会：宮下  書 記：戸村

1. 連絡事項

来月（12 月）は納会の為、休会とします。

2. その他

活発な情報交換を行った。

◎ 次回開催予定

2019年2月5日（火） テクノプラザかつしか

第 21 回ＮＥＷシェア分科会定例会議事録

日 時：平成 30 年 11 月 8 日(木)

場 所：テクノプラザ 団体連絡室

出席者：吉村、湯本、塩見、戸村 以上 4 名

欠席者：大塚、佐々木、小田、高田 以上 4 名

司 会：戸村  書 記：戸村

今後の活動について

来年の 2 月 22 日（金）に卓球大会を実施する。

場所：勤労福祉会館

※10 月 11 日の定例会は休会とした。

◎ 次回開催予定

12 月 5 日 異業種交流会の懇親会に統合

第 6 回分科会ビジネスサポート定例会議事録

日 時：平成 30 年 11 月 12 日(月) 18:00～20:00

場 所：テクノ 3F 団体連絡室

出席者：阿南、尾上、堀川、堀口、宮澤、若杉 以上 6 名

欠席者：石原、黒﨑、三浦 以上 3 名

司 会：堀口  書 記：若杉

1. 協議事項

進捗報告

2. 産業フェアを振り返って

◎ 次回開催予定

平成30年12月10日(月)

第 141 回寅さん分科会定例会議事録

日 時：平成 30 年 11 月 13 日(火)

場 所：立石 ぜん
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出席者：高橋、佐川、山井、徳倉、有田 以上 5 名

欠席者：倉島、芦澤、金子、中村、村上、鈴木、小森 以

上7名

ゲスト：福 以上 1 名

司 会：山井早苗  書 記：山井早苗

1. 次年度の方針・事業について

・会員拡大 【ロケ地訪問へ行きたい方を会員にする】

・交流会の展開

・事業・会計・会則の修正

2. 会員プレゼン

オブザーバの方が発表していいか【会員が主体である】

◎ 村上 3 人・佐川・小森・鈴木

✘ 倉島・金子・高橋・芦澤・中村・有田・徳倉・山井

3. 産業フェア報告

・前半・・異業種交流ブースは大変人気がありました。外

のブースは販売をもっと考えると良い。産学連携ブース

は先生方は昨年よりも多く、プロジェクターの位置も考え

てもらった。ステージに関しては、エレクトーン演奏クイズ

にて異業種交流会開発商品灯火を景品にして年配の方

に喜んでもらった。又、ぬいぐるみ等の景品幼児に喜ん

でもらえた。

・後半・・金子会員欠席の為次回

・上田市＜産業展視察＞ご報告・・上田市の産業展は葛

飾のもの作りに興味の多いものが沢山ありました。寅さ

ん・情報分科会にて報告済。

◎ 次回開催予定

12 月交流会忘年会がありますので例会はありません。

1 月は賀詞交歓会で例会はありません。

2 月例会は、担当徳倉会員です。

11 月定例会休会の分科会

◇ IT 分科会

◇ K&T 分科会

：かつしか異業種交流会総務広報委員会 会員事務局

編集：IT 分科会 宮本武夫

監修：総務広報委員会

【分科会定例会開催日】

IT(第 2 水)､K&T(第 1 水)､情報交換(第 1 火)、寅さん（第 3 火）、

NEW シェア(第 2 木)、ビジ・サポ(第 2 月)

［問合先］『かつしか異業種交流会』

◇対外事務局 葛飾区商工振興課 03-3838-5587

◇会員事務局 総務広報委員会

E-mail：somu-koho-01@katsushika-igyoushu.jp

交流会ＨＰからも可能です。

http://www.katsushika-igyoushu.jp/


